

11 de Mayo del 2008

## **COLUMNA DEFENDIENDO NUESTROS DERECHOS PASION POR EL PERÚ**

**Alberto Andrade Carmona (ALIANZA PARLAMENTARIA)**

Se acerca la cumbre del ALC-UE, 60 países y sus mandatarios se reúnen por quinta vez y ahora le toca al Perú. Dicen que no hay quinto malo, y todos esperamos resultados económicos positivos de ese acontecimiento.

Estamos preparando la casa y nos pondremos nuestras mejores galas para recibir a tan importantes huéspedes. ¿Y qué podemos hacer los peruanos para contribuir a que este magno evento sea productivo para todos?

Yo propongo, con el corazón en la mano, que veamos más allá del TLC, de los acuerdos bilaterales y del carácter ecológico de la Cumbre. Cada tema es importante, y tendrá su propia resonancia en los acuerdos y documentos que serán redactados y rubricados.

Por lo tanto, pensemos en ese intangible que podemos potenciar, aprovechando esta magnífica vitrina llamada APEC que nos permite ponernos en los ojos del mundo. Pensemos en fortalecer la imagen del Perú en la región y en los ámbitos internacionales.

Mostremos con orgullo que la arquitectura, balcones, iglesias, monumentos y parques de Lima y del Perú son testimonio viviente de una cultura forjada con historia.

Amigo taxista, cuéntale a estos señores del APEC sobre Chabuca Granda, sobre el pregonero que pasaba por la Plaza de Armas vendiendo "revolución caliente" para que ahora, viéndola tan coqueta, pueda apreciarla en toda su magnitud. Háblales bonito, para que escuchando tus tradiciones se enamoren de nuestra gente.

Señoras del Festival del Sabor, encanten por su comida y por su encanto.

Papá gobierno, estamos a tiempo para lograr que todos seamos parte del ALC-UE, y comprometernos con la identidad turística del Perú, entendiendo que juntos recibiremos más. Y no va por emprender una campaña de publicidad, va por una campaña de comunicación.

Hagamos que los peruanos se sientan portadores de la imagen turística del país. Se trata de atraer inversión y turismo hacia la región, involucrándonos todos en la realización de acciones en beneficio del Perú. Lima, Callao, Arequipa, Cusco, Iquitos, Piura, Tacna, Chiclayo, Tumbes y Puno: que el mundo sepa que estamos unidos, que el turismo nos une....

Hermano peruano, despierta pasión por tu región, muestra la otra cara de Lima criolla a aquellos que solo conocen sus aspectos negativos. Este es tu país, aquí naciste, creciste, has vivido y vivirás por mucho tiempo, sé receptivo y hospitalario, haz tu trabajo honestamente, aprende de lo bueno, que tiene la gente y enseña lo bueno que es pertenecer al Perú. ¿Será posible lograr un cambio de actitudes y de integración, para hacer de nuestra pasión por el Perú una fuerza capaz de cambiar su imagen ante el mundo? Estoy seguro que sí, Es posible.

Bienvenidos miembros del ALC-UE, los recibiremos con nuestra maravillosa gente y su pluralidad, pueden pasear con absoluta confianza por el centro, por nuestros barrios altos y la calle de la moneda.

Y cerraremos la brecha que existe entre la realidad del país y la imagen que se percibe desde fuera... Lo haremos contigo peruano, impulsor y protagonista fundamental de la imagen del Perú.